



Domingo Antonio Sánchez

Estudiante becado por el CNIC. Con sólo 18 años el lorquino Domingo Antonio Sánchez se sumergirá durante unos días en las entrañas del Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares de Madrid y se convertirá en el investigador más joven de la plantilla.

«Es increíble poder trabajar en un laboratorio científico a los 18 años»

ANA GARCÍA

■ El Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares de Madrid -CNIC- quiere acercar la investigación biomédica a los jóvenes y crear una cantera de futuros investigadores de excelencia en el área cardiovascular, por ello ha seleccionado a ocho jóvenes para sus becas del programa *Acércate*, entre los que está el lorquino Domingo Antonio Sánchez.

■ **En unos días estarás trabajando en las instalaciones del CNIC en Madrid, el único mur-**

ciano seleccionado, ¿cómo accedes esta beca?

■ Con mucha ilusión. Es una beca de investigación a la que se accede a través de las notas de Bachillerato y que hemos logrado ocho personas que tenemos una media de 10 en el expediente. Además, hemos sido seleccionados entre los 17 mejores expedientes de España.

■ **¿En qué consistirá?**

■ La beca es un viaje con estancia en Madrid del 12 al 23 de julio, tiempo en el que trabajaremos en los laboratorios del CNIC, junto a



Domingo Antonio Sánchez ayer en Santa Quiteria. JUAN CABALLERO

los tutores, para saber cómo se realizan las investigaciones y cómo es su día a día, será algo increíble. Las tardes las dedicaremos a actividades de tiempo libre, para despejarnos, y además nos dan un dinero mensual para nuestros gastos.

■ **Acabas de terminar Bachillerato, ¿tienes claro ya lo que quieres estudiar?**

■ He hecho el Bachillerato Científico-Tecnológico y tengo claro que quiero hacer Medicina, pero aún no he decidido en qué universidad, aunque probablemen-

«Quiero estudiar Medicina, pero aún no tengo claro qué especialidad, aunque cardiología es interesante»

«Estas becas son una oportunidad para quienes queremos trabajar en el área de la salud»

te sea en la de Murcia. Espero poder entrar, aunque no creo que tenga problemas con un 9,41 que he sacado en Selectividad.

■ **¿Te decantas ya por alguna especialidad?**

■ Aún es muy pronto. Comenzaré los estudios de Medicina y ya decidiré, aunque hay que reconocer que cardiología es muy interesante, un área muy puntera y este centro cuenta con un gran prestigio internacional.

■ **¿Consideras que estas becas pueden servir para despertar el interés de los más jóvenes por el mundo científico?**

■ Es una buena oportunidad. Yo las conocía a través de un artículo de periódico y me llamó la atención, es algo interesante para quienes quieren trabajar en el área de salud. Además, hay que tener en cuenta que accediendo al programa *Acércate* tenemos después preferencia para hacer en un futuro máster u otros estudios en el CNIC.